

■ Was war los im St. Benedikt in Amberg

Schau an, Schau an! Modenschau im St. Benedikt

Im St. Benedikt müssen die Bewohner nicht umständlich in zu volle Geschäfte gebracht werden. Nein! Da kommt das »ModeMobil« mit der neuesten Auswahl an Herbst- und Wintermode direkt ins Seniorenheim. Tolle Kleidung zum Anfassen, Auswählen, Anprobieren und Kaufen direkt vor Ort. Das Highlight dieser Veranstaltungen ist jedoch die Modenschau mit Bewohnern unseres Hau-

ses. So kann man die tollen Sachen nicht nur am Kleiderbügel betrachten, sondern auch in Aktion sehen. Das bringt natürlich viel Spaß, wenn die Models die eigenen Tisch- und Zimmernachbarinnen sind. Alle freuen sich schon auf das nächste Mal zur Frühjahrs- und Sommerkollektion und hoffen, dass sich vielleicht das eine oder andere männliche Model unter unseren Bewohnern findet.



»Der Wein gibt Witz und stärkt den Magen«

(Christoph Martin Wieland)

Drum feierten wir im Oktober ein herbstliches Fest mit Flammkuchen, Wein und toller Atmosphäre. Es wurde viel gelacht, gesungen und Musik gespielt. Von Schlager bis

Volksmusik war für alle etwas dabei. Dies war eine gelungene Abwechslung zum bayrischen Oktoberfest und stand dem in nichts nach.

■ Melanie Lieske

